

Aseguran que retiro de OEA no agrava economía venezolana



Caracas, 29 abr (RHC) La ministra de Relaciones Exteriores de Venezuela, Delcy Rodríguez, aseguró que la situación económica en su país no se agravará por el retiro de la Organización de los Estados Americanos (OEA).

Durante una rueda de prensa en la Casa Amarilla, en Caracas, la ministra aclaró que esa situación no puede influir en los indicadores económicos, los cuales, a su juicio, no reflejan la realidad existente en el país.

“Es muy subjetivo, no creo que pueda ser peor que el bloqueo financiero que ya existe sobre nuestra Patria, aupado por los factores opositores en Venezuela que van por el mundo diciendo que no den financiamiento a nuestro país (...) es indistinto la decisión que tome el jefe de Estado porque esos indicadores económicos no reflejan la realidad de nuestro país ni las potencias económicas sino que reflejan la subjetividad de los poderes fácticos financieros y mediáticos”, cuestionó Delcy Rodríguez.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba